



MEMORIA ANUAL
DE ACTIVIDADES
GUILDA AVE FENIX
RONDA 16/17

MEMORIA DE UNA RONDA.

Dentro de los objetivos marcados para esta ronda, la guilda Ave Fenix tenia bien diferenciados el estrechar mucho mas los lazos establecidos con el Grupo Scout Impeesa, con el que ya la ronda 15/16 se habían realizado.

En esa última ronda las actividades realizadas dieron sus frutos y el grupo scout Impeesa y la guilda Ave Fenix comenzaron a dar unos pasos seguros dentro de lo establecido en la carta constitucional de dicha guilda.

Si bien el número de miembros de la guilda es pequeño no es el entusiasmo y ganas de realizar las actividades que el grupo nos ha solicitado, con lo que podemos decir que el balance ha sido muy satisfactorio tanto para guilda como para dicho grupo scout.

Podemos destacar la cena que se hace todos los años con el Kraal de scouters , la guilda y antiguos miembros del grupo.

Se participo en el Festival de Navidad donde se unieron lazos en la posterior cena con scouters y padres de los scouts del grupo.

Nos volvieron a solicitar que se le impartiera un segundo curso-convivencia, donde la guilda junto a varios participantes invitados recordamos temas como: Dinamicas de Juegos, Construcciones, Socorrismo y una visión actual del roverismo dentro del grupo.

Se preparó un Juego de ciudad que se realizo en Cercedilla donde participó la totalidad del grupo.

Un miembro de la guilda dirigió el Campamento de Verano en Espinosa de los Monteros provincia de Burgos.

En resumen los objetivos que se habían establecido al principio de la ronda se han alcanzado con creces, esperando que en la próxima ronda también sean alcanzados.